
令和５年１月１２、１３日開催の意見交換会で聴取した意見 

 

モニターからの意見 議会の考えと対応 

 

・本会議場の映像に発言者だけではなく、時々は議員全員を映してもいいのではないか。 

 

 

・目的の資料や映像が探しやすいように議会のホームページを変えてはどうか。 

 

・今の議場の機器では難しい状況です。今

後、新たな機器を導入するときに検討し

たいと考えます。 

・意見交換会で更に詳しく意見を聞いた上

で、広報特別委員会にて検討してもらう

よう促します。 

 

 


